



児童教

子どもたちの笑顔のために



4月に新しい学年がスタートして、2ヶ月が経ちました。学校では、5月に入って1年生がいっしょうけんめい育てていた朝顔の双葉が芽を出し、子どもたちは毎日興味津々で観察しています。3年生では、青虫からチョウチョが羽化し、元気に大空へ飛ばたいていきました。子どもたちが「さようなら」と言いながら見送っている姿がとても微笑ましかったです。2年生は、1年生に学校案内をしていました。少しお兄さんお姉さんになったんだなあとお頼もしきを感じました。6年生も毎日掃除や遊びの交流を通して1年生と積極的に関わってくれています。コロナ禍の中ですが、少しずつ学校が動いていることを実感できています。

今年度に入っても様々な学校行事が中止や延期になる中、その度に、子どもたちの気持ちが沈みがちになるのを感じます。しかし、学校といたしましては、上で紹介したような子どもたちが笑顔になれるとりくみを、これからも進めていきたいと考えています。

保護者の皆様も子どもたちへの前向きな声かけなど、ご協力の程よろしくお願いいたします。

校内研究部より

昨年度末にタブレットが1人1台導入され、今年度初めから子どもたちの学習で活用しています。学習活動で、中心的に使っているのは「ロイロノート」というアプリです。学習の中でタブレットを用いて、子ども同士が考えを共有したり、テレビに映して全体交流したりすることができます。

また、シンキングツール（思考ツール）を活用し、自分の頭の中にある思いや考えを視覚的に表したり、いままでつながっていなかった知識と知識をつないでみるとどうなるかを話し合うことができます。

今後、様々な教科でタブレットの活用が考えられます。学習での活用方法を研究し、子どもたちの学習に合った活用方法を確立していきたいと考えています。



いじめ・ハラスメント等の相談窓口について

学校では、いじめやハラスメント等の防止及び対応のために相談窓口を設けています。ご相談のある方は、担任、生活支援担当、養護教諭または管理職までお知らせください。複数の教職員で対応し、事象の客観的な把握に努めるとともに、相談に関する守秘義務は厳守されます。また、学校外にも相談機関があります。

大阪府教育委員会 児童からの相談「すこやかホットライン」

06-6607-7361

保護者からの相談「さわやかホットライン」

06-6607-7362

貝塚市教育委員会 教育相談

433-7110

0120-222-674

また、児童の発達などに関する様々な相談は、担任はもちろん、スクールカウンセラーやS S W（スクール・ソーシャル・ワーカー）（ともに欠曜日業校）もお受けできますので、相談しやすい教職員が生活支援担当者までご連絡ください。

Table with 4 columns: 週時間割, 日曜, 6月行事予定, 保健行事. Rows include dates from 1 to 30 with activities like 'PTA学級委員会', '学校水泳', '校外学習'.

※ ○数字：学年 () 数字：回数

【遠足について】

6月18日(金)に実施を予定していましたが1～4年生の遠足ですが、緊急事態宣言延長のため中止します。保護者の皆様には、ご理解いただきますようお願いいたします。

他の行事についても、状況をみながら判断してまいります。決まり次第お知らせさせていただきますので、よろしくお願いたします。